

Mon dernier matin à Pacuare Reserve commence à 4h50 par un concert vocal de singes hurleurs. Ami lecteur, amie lectrice, si vous avez un ado qui a du mal à se lever le matin, envisagez l'acquisition de cet animal... vos problèmes matinaux seront résolus.

-
Je me lève donc et après les ablutions d'usage je vais faire un tour en bord de mer et vois courlis Corlieu, pluvier de Wilson, pélican brun, un sporophile corvin et 2 perruches de type amazones à lores rouges.

-
Après le petit déjeuner il me reste 1h30 avant de prendre le bateau et je vais donc faire une grande balade en forêt. C'est pour moi l'occasion d'admirer une fois de plus les fourmis qui ont construit des « routes » sur les chemins en dégageant tous les obstacles afin de faciliter leur approvisionnement en végétaux frais qui leur servent à cultiver les champignons dont ils se nourrissent.

-
Deuxième étonnement pour moi, l'arbre qui marche. C'est un arbre qui est supporté par ses racines comme sur des échasses. Pour changer d'emplacement, il laisse mourir une de ses racines du côté opposé au déplacement et développe une nouvelle racine du côté du déplacement!

-
Troisième étonnement, un fruit/fleur rouge de la forme d'une pomme de pin fine de couleur rouge qui donne de l'eau si on le presse, utilisé par les voyageurs en manque d'eau et par les fourmis car l'eau a une saveur un peu sucrée.

-
A 10h je prend le bateau et à 10h01 nous voyons un splendide crocodile sur la berge opposée, puis quelques minutes plus tard, nous voyons des singes hurleurs! À 10h30, je fais la connaissance de Félix qui sera mon guide pour le reste de mon séjour.

-
Nous partons donc pour Turrialba et Félix me propose de faire un passage au Monumento Nacional Guayabo qui est un site archéologique précolombien faite de pierres taillées avec lavoir, structures circulaires de tailles diverses dont une très grande, une avenue de plusieurs mètres de large et qui pourrait faire plusieurs kilomètres de long car outre la partie découverte sur ce site une structure pavée identique a été trouvée à plusieurs kilomètres.

-
Les oiseaux ne sont pas oubliés car je vois également au cours de la journée des toucans à carène, une buse de Swainson, une buse grise, un Mango de prévot, une Pénélope panachée, une pionne à couronnée blanche (genre de perruche) et un colibri jacobin.

Arrivés à l'hôtel Guayabo Lodge, il est temps de prendre possession de nos chambres et de nous préparer pour l'aventure du lendemain: l'exploration d'une forêt aux pieds du volcan Turrialba!

